



松中だより

21世紀を生きる子どもたちのウェルビーイングを目指して

学校だより 第5号
令和7年9月12日

千葉市立松ヶ丘中学校

夏休みを振り返って

1年1組

僕は今年の夏休み、家の手伝いをたくさんしました。まず、飼っているウーパールーパーの水槽の掃除を何回もしました。夕飯を作るために、お肉や野菜を炒めました。突然雨が降ってきて、洗濯物も僕もずぶ濡れになってしまったこともあります。

学習相談日は、台風の影響で中止になってしまいました。悲しかったです。

吹奏楽部ではコンクールやレクで楽しい思い出ができました。そして、あっという間に8月になってしまい、ふるさと祭りを迎えるました。前日は、楽しみな気持ちと不安な気持ちでいっぱいでした。本番は、演奏と司会も任されていたのでとても緊張しました。

部活動に積極的に参加し、いろいろな良い体験ができた夏休みでした。充実した夏休みにすることができました。

1年2組

私の夏休みの思い出は総合体育大会から始まります。負けてしまいましたが、先輩と楽しく過ごせて本当に良かったです。また、県大会の運営に携わり、計時の仕事をしました。試合に関わる大切な仕事で、とても緊張しました。

練習では、面と踏み込みのタイミングが課題でした。先生から何度もご指導をいただいて、強くなった気がしています。8月下旬の大会では対戦校の大将と引き分けて、成長を実感できました。また、白い木刀を買ってもらい、とてもかっこよくて気に入っています。

中学校1年の夏休みも終わりに近づいてきました。小学生気分ではだめなんだなと思い返しています。リストを書いたりして、学習を進めたり家の手伝いができました。中学校生活初めての夏休み、来年の過ごし方についても考えさせられました。

2年1組

夏休み中にアウトメディアチャレンジに取り組み、意識してメディアを使わない生活をしてみました。すると、普段とは違うことがいくつかありました。例えば、ご飯をじっくり味わうことで、いつもよりおいしく感じることができました。また、夏休みの課題にも集中して取り組むことができ、早めに終わらせることができました。これからもこのような生活を継続していくたらと思います。

2年2組

夏休み中は体を動かすことが多かったため、体力づくりをすることことができました。特に、二日かけて富士山に登ったことが思い出に残っています。山頂から見た自然の景色がとても美しかったことや、風がとても気持ちよかったです。また、起床・就寝時間をしっかり決めて、生活のリズムを崩すことなく過ごすことができました。

2年3組

生活面では、毎日三食しっかりと食べ、風邪をひくこともなく健康に過ごすことができました。そのおかげで、元気に楽しく夏休みを過ごすことができました。学習面では、計画的に課題を進め、少し早めにテスト勉強に取り組むことができました。また、テスト期間中もだらだらとせず、集中して学習することができました。

生徒会活動を振り返って

前期が終わるとともに、生徒会本部役員の代替わりの時期を迎えます。これまで中心となつて生徒会活動を牽引してきた3年生の皆さんには、日々の学校生活の中で、多くの行事や取組に力を注ぎ、学校全体を支えてくれました。

今回は、そんな3年生の本部役員の皆さんに、活動を振り返ってもらいました。それぞれの思いや経験からは、生徒会としての責任感や達成感、そして後輩たちへのメッセージが感じられます。ぜひ、ご一読ください。

生徒会長 3年3組

私は1年間「一人ひとりが充実した学校生活を」という公約を掲げ、活動してきました。昨年も行っていた活動に加え、いくつもの新たな活動を行うことができたと思います。また、生徒会本部の活動を通して、多くのものを得ることができました。私たちが様々な活動を行うことができたのは、協力してくださった先生方や生徒の皆さんのおかげです。ありがとうございました。メンバーは変わりますが、今後も生徒会活動にご協力よろしくお願ひします。

生徒会副会長 3年2組

私は生徒会に約2年間携わらせていただきましたが、そこでは多くの経験を得ることができ、自分の成長を肌で感じることができました。生徒会はたくさんの場面で先頭に立ち、とても責任のある仕事が多くあります。以前は自分の意志を伝えることができず、弱々しかった私ですが、役員の仕事を乗り越えたことで、全校の皆さんの中で胸を張って公約を掲げたり生徒会内でも自分の意見に自信をもって提示したりするようになりました。この経験を無駄にせずに、これからに繋げていきたいです。

生徒会本部役員 3年4組

私は生徒会本部役員という役目をもらってから、挨拶への意識が変わったり、周りを見る力が付いてきたりと、自分自身の変化がたくさんありました。また、実際に活動してみると、生徒会本部という組織は責任が重大で、いつも学校を良い方向へ導こうしてくれている、すごい存在だったということを実感しました。この経験を生かして、これからも成長していきたいです。1年間ありがとうございました。

生徒会本部役員 3年4組

私は1年生の頃から「挨拶が誰からでも返ってくる松ヶ丘中学校」を目指して生徒会活動に取り組んできました。皆さんに楽しく挨拶をしてもらえるように、挨拶bingoや挨拶の木を企画してきました。その度に、笑顔の挨拶が溢れ、やりがいと共に、とても嬉しく感じました！これまで皆さんの生徒会活動へのご協力、心より感謝しています。2年間という任期でしたが、本当にありがとうございました！